

## Medienmitteilung

# Sprechstunde Energie rund um Heizungersatz

## Neues Weiterbildungsangebot der Energiefachstelle

**Wer sich mit dem Gedanken trägt, die Heizung zu ersetzen, muss einerseits das richtige Vorgehen kennen und sich andererseits für ein Heizungssystem entscheiden. Zu diesen Themen bietet die «Sprechstunde Energie» Hauseigentümern und Bauinteressierten die Entscheidungsgrundlage. Die Weiterbildung findet am 19. März 2012 in Schaffhausen statt.**

Inputreferate zum Vorgehen bei einem Heizungersatz sowie zu den verschiedenen Heizungssystemen bilden den Einstieg in die Weiterbildung «Sprechstunde Energie» der Energiefachstelle des Kantons Schaffhausen. Dabei stehen als Energieerzeuger die erneuerbaren Energien im Vordergrund. Fachleute stellen unter anderem thermische Solaranlagen, Wärmepumpen und Holzheizungen vor.

Im Anschluss hat das Publikum Gelegenheit, individuelle Fragen zu einem geplanten Heizungersatz einzubringen. Wann plane ich den Ersatz? Welche Vor- und Nachteile weisen verschiedene Heizungssysteme auf? Was kostet eine thermische Solaranlage? Solche und weitere Themen werden die Energiefachleute vor Ort besprechen.

Die «Sprechstunde Energie» zum Thema Heizungersatz findet am **Montag, 19. März 2012, im Parkcasino in Schaffhausen** statt und dauert von 19.30 bis 21.15 Uhr. Die Veranstaltung ist kostenlos, eine Anmeldung aber erwünscht. Sie kann auf der Webseite [www.energieagenda.ch](http://www.energieagenda.ch) oder unter 052 632 76 37 erfolgen. Dort haben Interessierte auch die Möglichkeit, Fragen zum Heizungersatz vorgängig einzubringen.